



► El Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, junto a Gabriel Boric, Mandatario de Chile.

Boric sostiene diálogo telefónico con Lula da Silva por agenda bilateral y confirma visita de Estado a Brasil

La comunicación entre el Mandatario chileno y su par brasileño se produjo en horas de la mañana de este miércoles. En tanto, el viaje al país vecino está programado para abril próximo.

Alonso Aranda

Este miércoles, el Presidente Gabriel Boric sostuvo una conversación telefónica con el Mandatario de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva.

Desde Presidencia informaron que en la conversación los jefes de Estado reforzaron la importancia de trabajar por la integración de América Latina y el Caribe en el contexto actual, “dados los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible. También hablamos de preparar una reunión de líderes en defensa de la democracia, que pronto será sede de Chile”.

clusión social y el desarrollo sostenible”.

En la instancia, se detalla en el comunicado de prensa, también abordaron la preparación de la próxima reunión de líderes en defensa de la democracia.

Dicha cita se acordó en septiembre de 2024 en el evento “En Defensa de la Democracia: Combatiendo el Extremismo”, realizado en el marco de la 79ª Asamblea General de las Naciones Unidas, en Nueva York.

El Presidente de Brasil se refirió al diálogo en su cuenta de X: “Recibí una llamada del Presidente de Chile, Gabriel Boric, para abordar temas de interés para nuestros países. Reforzamos la importancia de trabajar por la integración de América Latina y el Caribe en el contexto actual, dados los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible. También hablamos de preparar una reunión de líderes en defensa de la democracia, que pronto será sede de Chile”.

Más tarde, Boric hizo lo mismo al compartir la publicación de su par brasileño: “Hoy conversamos con Lula sobre mi próxima visita de Estado al gigante Brasil en la que profundizaremos intercambio comercial, cultural y mayor crecimiento conjunto. También coordinamos encuentro de líderes progresistas para defender la democracia, la ciencia, el respeto y trabajo con quienes más sufren y los valores humanistas”.

La visita de Estado de Boric a Brasil, que había sido adelantada también por Presidencia, se concretará el próximo 22 de abril.

La invitación de Boric a Santiago

En septiembre pasado, Boric participó del encuentro “En defensa de la democracia, lucha contra el extremismo”, celebrado en el marco de la 79ª Asamblea General de Naciones Unidas y organizado por los gobiernos de Brasil y España, donde se abordaron los desafíos globales relacionados al auge del extremismo, la desigualdad creciente, la de-

sinformación y las amenazas a las instituciones democráticas.

En aquella ocasión, Boric cerró su discurso haciendo una propuesta: “Quedo a disposición, a propósito de la interpelación que me hiciera el Presidente Lula, de juntarnos en Santiago con los liderazgos de los países progresistas y también con los partidos que sostienen nuestros gobiernos para intercambiar las buenas experiencias en políticas públicas como las Bolsas de Familia del Presidente Lula, como el aumento del salario mínimo que hemos hecho en Chile y en España, las diferentes leyes laborales o la discusión que ha habido en Francia, por ejemplo, respecto al aborto y que lleguemos a acuerdos que hagan que hacia fuera se vea que estamos unidos y que, de hecho, lo estamos”, dijo.

Y añadió: “Si está la disposición para, efectivamente, ir y juntarse, yo pongo la casa y Santiago está disponible para una cumbre de liderazgos progresistas a nivel mundial”. ●